7.300

16,82%





\$1.220.250

/pe portada: \$1.220.250

Difusión:

Ocupación:

FIRMARON CONTRATO DE DONACIÓN DE RECURSOS CON LA EMBAJADA DE JAPÓN.

Municipio gestiona un vacunatorio móvil

La Embajada de Japón y la Municipalidad de Arica firmaron un contrato de donación de recursos para la adquisición de un nuevo Vacunatorio Móvil, una iniciativa que buscará mejorar y potenciar las estrategias contenidas en el Plan Nacional de Inmunización (PNI) en la comuna de Arica, además de los valles de Azapa y Lluta.

Fecha:

/pe pág:

LA ESTRELLA DE RICA

El proyecto, que fue presentado por la Dirección de Salud Municipal (DISAM), permitió adjudicarse una suma cercana a los de 80 mil dólares para la compra de este camión, un hito trascendente para la salud primaria, ya que actualmente la ciudad no contaba con un móvil equipado y que fuera capaz de acercar los operativos de inmunización a la comunidad. Villegas explicó el exhaustivo trabajo de elaboración de este proyecto y cómo las diversas unidades de DI-SAM trabajaron colaborativamente para la adquisición de este móvil, "esta fue una invitación que llegó al municipio el 2023, con plazo de entrega en el año 2024. Como DISAM postulamos gracias al apoyo de los departamentos de Planificación y Desarrollo y Subdirección Médica, entre otros.

Es así como se hizo el diseño del proyecto durante todo el 2024, nosotros recibimos la visita de la embajada de Japón para poder recoger más antecedentes y el impacto que iba a tener esta herramienta en la comuna, finalmente en octubre del mismo año nos notifican que fuimos una de las tres comunas del país beneficiadas con la donación", comentó la directora de DISAM.